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No dia doze  de Maio de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a terceira reunião 

ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e vinte e dois mil 

e vinte e quatro, reunião realizada de forma presencial, no auditório da Subprefeitura do 

Ipiranga 

 

O interlocutor abriu a reunião, e já passou a palavra para o subprefeito Almeida, 

Foi falado para ser aberto 156 e ofício, em todas as demandas do CADES, podendo marcar 

horários e visitas na sub, lembrando que o CADES tem uma sala. 

Foi falado da Lixeira da Joao Lanhoso, foi falado de um morador da região que tem um 

trabalho de reciclagem onde teria um espaço para fazer sua reciclagem, com isso poderia 

ajudar a tomar conta do espaço evitando o descarte irregular na região.  

 

Foi apresentando um projeto de plantio de 40 arvores, na Av. Nazare, pelos conselheiros 

Milton e Thiago, que foi visto com bons olhos pelo Subprefeito, onde ressaltou que podemos 

buscar parcerias para o plantio com empresários da Região,  

 

Sobre a demanda do Sr. Ailton, de amarração de árvores no canteiro central da Via Anchieta, 

foi informado que não compete a Subprefeitura e sim a Ecovias; 

Sobre o Pátio de Compostagem ainda estamos pendentes com a falta de terrenos apropriados, 

porem em conjunto continuamos a procura. 

 

 



 


